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L A B O R M U N I C I P A L 

_a ses ión pienana 
DISCURSOS DEL GOBERNADOR Y DEL ALCALDE 

Ayer tarde se celebró la 
,sesión del Pleno, cuatrimes
tral ordinaria. 

A esta sesión asistió el se
ñor Gobernador, que ocupó 
ia presidencia, teniendo a su 
derecha al alcalde, y a la iz
quierda cl señor Sánchez 
Solís. 
' Se hace cl recuento de los 
concejales resultando asis
tir 33. 

DISCURSO DEL GO
BERNADOR 

Al levantarse el señor g-o-
bernador es acogido con 
aplausos.-

Empieza diciendo: 
Es para mí una satisfacción 

el que llegara el momento de 
"jjonerme en contacto con la 
representación genuina y le
gítima de Murcia. 

Alude al manifiesto que pu
blicó al llegar a esta cn el 
«Boletín Oficial», para repetir 
nuevamente su significación 
ÍJersonal, que es el amor a [a 
justicia, y el acatamiento de 
la Ley. 

La representación munici
pal está bien atendida y ha 
de ser el faro lumiuoso de 
conducta al pueblo y a mí. 

Yo os requiero c invito, 
qu2 en todo instante atendáis, 
sobre todo y desligándoos de 
todo, los intereses de Murcia. 

El resurgimiento- del trece 
de septiembre de mil nove
cientos veinte y tres—aña
de—hizo que España entrase 
"ín una nueva era, pues se ha 
consolidado una realidad que 
ya flotaba en el ambiente. 

España ha entrado en una 
nueva era administrativa, y 
se ha hecho el milagro, que 
los intereses públicos adquie
ran un desarrollo, que antes 
no tenían. Su progreso ha em 
prendido un camino firme y 
seguro y esío ha traído la 
aparición de necesidades que 
antes no habían. | 

El resurgimiento de Espa
ña ha abierto nuevos hori
zontes. 

Os voy a hacer una decla
ración terminante. Yo creo 
que el estado tan lamentrable 
que se encontraba España en 
el antiguo régimen no , fué 
obra de los hombres, sino 
el sistema. 

El resurgimiento de Murcia 
es ya una realidad. En el 
antiguo régimen, no teníais 
implantado el número de co
sas que ahora tenéis, estas 
son el alcantarülado, abaste
cimiento de aguas y íodas las 
demás obras que se están 
realizando. 

Yo os pido que laboréis 
por Murcia y aquel que, entre 
vosotros, no ponga todo su 
celo en ella, hará bien cn 
presentarme la dimisión de su 
cargo. 

Así mismo me sucedería a 
mí, si como gobernador no 
atendiera como correspondei 
este cargo, pues presentaría] 
al Gobierno mi dimisión por; 
que de este modo, cometería' 
solameníc un pecado leve y 
de io contrario sería grave. 

Confío y estoy plenamente 
convencido de que todos se
guiréis este plan y esta ideólo 
gía y tendréis en el goberna
dor a un amigo que esíá dis-
pnesto a ayudaros cn la labor 
que realizáis para el engran
decimiento de Murcia. 

Hacedlo atí, que el día de 
mañana, en los libros y en 
los pápelas se ensalzará vues 
tra honrada labor. 

El gobernador fué ovacio
nado. 
DISCURSO DEL ALCALDE 

El señor marqués de'Ordo-
ño comier.za diciendo. 

Las paicbras del excelentí-
Eiüio senor*gobernador civil, 
clocuente&, y .iiiceras, son 
toda una norma de conducta 
para la marcha de ia edminis-
tración municiprii. 

A ellas debemos atenernos 
en nuestra actuación y cn su 

espíritu honrado y viril hemos 
de inspirarnos. 

Su salutación a la provin
cia de Murcia, cn su toma de 
posesión, desde cl periódico 
oficial, ya nos decía que su 
actuación estaría basada cn 
la justicia y en la equidad. 

invitémosle en estos propó
sitos. Yo como alcalde presi
dente declaro que el deseo 
del Ayuntamiento es seguir 
en todos los momentos los 
consejos de nuestro goberna
dor, imitarle en su prudencia 
y no acometer ningún asunto 
de índole delicado o dificil 
sin que su gran cultura, su 
espíritu recto y su experien
cia lo consagren con su apro
bación. 

Saludo en nombre d e l 
Ayuntamiento a nuestro ilus
tre gobernador, y al felicitar
nos nosotros por tenerle a 
nuestro lado, dediquemos un 
recuerdo agradecido al Go
bierno, por tan acertadísimo 
nombramiento. 

El señor alcalde fué muy 
aplaudido. 

Acto seguido cl señor go-i 
bernador abandonó el salón.) 

CONTINUA LA SESIÓN 
Se aprobó cl acta de la se

sión anterior. 
Mereció la aprobación del 

Pleno la Memoria de Secre
taría. 

Sánchez Solís pide un voto 
de gracia para cl secretario 
y para el abogado municipal. 

Se hace la elección para 
vocal propietario de la Junta 
Mancomunidad municipal pa
ra cl abastecimiento de aguas 
potables, siendo elegido el 
señor Sánchez Solis (don 
Juan Antonio) y suplente, don 
José Hern ndez Mora. 

Se aprobó el expediente 
promovido para la adquisi
ción de material sanitario pre
ciso para completar los scr-
vic'os municipales de esta 
índole, así como ei de la ad
quisición de báscula para el 
peso de ganado cn vivo, para 
cl matadero municipal. 

Se aprobó cl expediente 
para proveer por concurso la 
gestión afianzada para el co
bro de los arbitrios sobre el 
pimiento y seda en la Louja 
de Contrataciones, por tres 
votos en contra, de los se
ñores Almarza, Fiores Gui
llamón y Pardo, y 24 votos a 
favor. 

La moción presentada por 
la Comisión de Plazas y mer
cados sobre la variación del 
Reglamento vigente, para ven 
ta del pescado en la nueva 
plaza. 

Se aprobó cl expediente de 
traspaso de contrato, incoado 
por el señor Navarro, contra
tista del alcantarillado, con 
dos votos en contra, de los 
sefiores Bellver y Sánchez 
Buendía. 

También se aprobaron los 
expedientes de adquisición de 
dos contadores para cl abas
tecimiento de aguas,, material 
de limpieza del alcantarillado 
y ia de fijación de la altura 
mínima de los edificios en cl 
barrio del Carinen. 

El señor Garrigós pide que 
se pidan responsabilidades a 
los qne han estropeado plan
tas y flores con motivo del 
replanteo de las obras del 
evacuatorio del jardin de Flo
ridablanca. 

También habla del lamen
table estado de las calles. 

Sánchez Solís contesta al 
sefior Garrigós. 

FUERA DE LA ORDEN 
DEL DIA 

Se da lectura de un dicta
men de la Comisión de Ha
cienda sobre el arbitrio de car 
nes en vivo. 

Se aprobó el contrato con 
la banda de música del Regi
miento de Sevilla, para dar 
conciertos en los paseos pú
blicos. 

RUEGOS y PREGUNTAS 
El señorSánchezSolis(don 

Lamentable espectáculo 

Es en Murcia donife no se celebra 
el "Dia Caballero" 

Hemos recibido, del .Circulo de Bellas Artes ia siguente 
nota titulada «Homenaje al maestro Caballero»: 

«Coincidiendo con el «día de Coballcro» que hoy piensa 
celebrarse en todq España, cl Círculo de Bellas Artes de 
Murcia, quería también organizar una solemne velada en 
honor del glorioso compositor murciano. :' 

Del discurso en esta fiesta había^sido encargado el ilustre 
Presidente de la Confederación de Colegios Médicos Espa
ñoles, doctor don José Peréz Mateos, en quien se unen ex
celsas cualidades de amor a la música y a la patria chica, 
con otras, no menos brillantes, de orador elocuente y sabio. 

Deberes inexcusables impiden al sefior Peréz Mateos 
asistir hoy a este acto, que, por ello, cl Círculo dé Bellas 
Artes ha acordado aplazar para muy en breve. 

Sirvan estas linean de ia Musa popular, a quien, por su 
arte glorioso y su murcianismo, esta Sociedad tendrá el or
gullo de rendir cálido homenaje desde su tribuna. 

Murcia 24 de abril de 1928. 

Para no quitarie ningún condimento a esta Nota la he
mos querido publicar íntegra, tal y como viene, para que cl 
publico pueda apreciar cómo nuestra.primera sociedad cultu-
raj se sale ds la suerte aplazando para <̂ muy cn breve» ese 
homenaje al maestro Caballero que hoy, precisamente hoy, 
se celebra cn íoda Espana, y aqui en Murcia debía celebrar
se sin excusa de ningún género. 

No ha de pasar sin nuestra protesta el lamentable espec
táculo que Murcia ha de dar al silenciar este «día» en que se 
rinde un homenaje por la nación entera, a u,n murciano que 
constituye un sólido prestigio que se desborda fuera de las 
fronteras. 

No cabe justificación (la Nota de Bellas Artes es a todas 
luces sarcástica) para que el «día Caballero» no haya tenido 
en Murcia su mayor esplendor. Juntamente con ese Círculo 
existe un Conservatorio, que ahora más que nunca, tiene cl 
deber moral de haber evidenciado en el día de hoy sus mayo
res entusiasmos. 

El maestro Caballero, el murciano maestro Caballero, 
merece un poco más de consideración de su ciudad natal; 
pero aquí, por abandono, por desidia o por desconocimiento, 
no tomamos parte en ese movimiento nacional. Lo lamen
tamos. 

Real Conservatorio de Música y Declamación y Círcu
lo de Bellas Artes han de hacer frente a todas las críticas y 
censuras. Nosotros señalamos el hecho y protestamos de ese 
aplazamiento «para muy cn breve»; frase esteoroíipada que 
q]¿iere justificar lo que no tiene justificación. 

Mariano)'pide ia palabra para 
hacer varias observaciones 
acerca de la ampliación del 
presupuesto para el mercado 
de la Rambla. 

Dice que en dicha obra se 
han colocado azulejos de la 
peor clase. 

Decomisa que el pavimento 
que se está colocando es pé
simo. 

Pide que antes que se apruc 
be el presupuesto, que se 
aquilaten los precios. 

Sánchez Solís (don Juan 
Antonio) dice que no va a 
discutir los precios del ma
terial de la plaza de Abastos. 

Si esíos precios sirvieron 
de base al proyecto primitivo, 
no es culpa de este ni de 
otros anteriores, sino de Ayun 
tamientos ya lejanos; por con
secuencia, el Ayuntamiento 
actual se encuentra con que 
no se puede llevar adelante 
esta obra, no fiene otro re
medio que terminarlo, dentro 
de los tipos de precios de la 
subasta. 

Sánchez Solís (don Maria
no) dice que él no lanza cen
sura; solamente pide que se 
aquilaten los precios. 

Sánchez Buendía, también 
pide que sehagan economías. 

Flores se adhiere a lo di
cho por Sánchez Solís (don 
Mariano) así como también 
cl señor Sánchez la Corte. 

El alcalde dice que aún no 
se han recibido las obras; 
cuando se reciban, ya se po
drá o no crificar; pero mien
tras tanto, no. 

Y como nó hay más asun
tos de que tratar, se levanta 
la sesión. 

Gobierno Civil 
EL HOMENAJE «A 

ESTELLA 
Ayer tarde cn cl Gobierno 

se i-eunieron, bajo la presi
dencia del gobernador, dis-
finguidas personalidades pa
ra formar una junta recauda
dora para el homenaje <ú mar 
qués de Estella. 

El señor goberncidor dio 
las gracias a los asistentes y 
nombró dos Juntas, una de 
señoras y otra de caballeros. 

E l DR. R U Z O E L T O R ^ 
En las recientes oposicio

nes celebradas cn Madrid pa
ra Inspectores municipales de 
Sanidad, ha obtenido plaza 
el joven y competente doctor 
enMedicina, don Antonio Ruiz 
del Toro. 

El doctor Ruiz del Toro es 
una de nuestras esperanzas 
en la Medicina, y su triunfo 
de ahora lo acredita como 
una de las figuras que muy 
pronto han de destacar cn 
ella. 

Nuestro buen amigo se ha 
clasificado con uno de los 
primeros números entre más 
de mil opositores. 

A Antonio Ruiz, a quien 
nos une una fraternal amis
tad, felicitamos por su mere
cido triunfo que tan atto ha 
puesto el nombre de Murcia, 
haciéndole presente nuestra 
congratulación por su brillan
te actuación. 

EN LA SOCIEDAD ECO
NÓMICA 

Una c o B f e r e n c i a 

del doctor Blan
co Solé 

Ayer tarde en la Sociedad 
Económica Amigos del País 
dio una conferencia el doctor 
don Carlos Blanco Solé. 

Al acto sisficron los aca
démicos de número de la Acá 
demia de Medicina. 

El conferenciante disertó 
sobre la Diabefis, exponiendo 
con su autorizada palabra el 
remedio que con sus cspe-
riencias cree que mejor se 
puede aplicar para combafir 
esta enfermedad, que según 
señalan las estadísticas poco 
a poco van adquiriendo ma
yor número de pacientes, dan 
dose el caso de que en Ma
drid, de la población flotante 
existen unos seiscientos mil 
atacados. 

Hizo un estudio detalladísi
mo de la aplicación de la sin-
tolina y la insulina como me
dios para combafiria. 

El conferenciante fué muy 
aplaudido y felicitado a la ter-
m nación del acto. 

Deambulando 
La sesíén del Pleno 
Ayer me tocó de sesión, se

gún decimos en el argot mu
nicipal, cosa que no pasaba 
hace mucho tiempo, y la ver
dad, no lo sentí, porque le
jos de ser un marfirio fué har
to agradable presenciar la? 
reunión de nuestros ediles. '] 

Comencé por conocer é 
muchos concejales que no sa-^ 
bía que tales eran y que mé. 
habrán puesto bueno cuando] 
al pasar por mi lado alguna| 
vez, no hayan observado en 
mí, que presumo de fino, con 
cl obligado y respetuoso sa
ludo, el reconocimiento de su 
personalidad. 

No les di mis excusas en 
el acto, porque siempre mo
lesta que la gente no sepa 
que es uno concejal o cual
quier otra cosa, pero yo me 
he prometido y les prometo 
a ellos, que no se me pasará 
ocasión de demostrar que sé 
distinguir, en cuanto me en
tero que he de hacerlo para 
quedar bien. 

Luego tuve la satisfacción 
de escuchar la palabra—muy 
elocuente, por cierto, y muy 
enérgica—del Excmo. señor 
Gobernador civil, que más 
claro que cl agua clara dijo 
que al Ayuntamiento, como 
a íodas partes, se debe ir a 
trabajar, y que cl que no lle
ve esa idea debe firar para 
fuera más que a escape. Lo 
cual, digo yo que quería de
cir que como él se entere que 
se pierde el tiempo, podrá su 
mano en evitarlo. Más de 
una vez, en su discurso, es
tuve por decirle: ¡Ole los 
tíos!; pero ya lo dijo Gorriíz: 
la prudencia es el montepío 
de las bofetadas, y añado 
que de las cesantías fulmi
nantes. 

El Alcalde, estuvo también 
como las propias rosas, con
testando al señor Goberna
dor, y lo que a sus frases fal
tó de elocuencia, sobró de 
sinceridad y justa interpreta
ción de lo que piensa el pue
blo que administra y repre
senta. 

Ya en la sesión del Pleno; 
no. decayó mi ánimo, al ver 
cómo se discute por los se
ñores concejales todo lo que 
nos afecta y cómo se procura 
la garantía y puntual cumpli
miento de sus obligaciones, 
de todos los que tratan y ha
cen obras por cuenta del 
Ayuntamiento. Eso está muy 
bien y levanta el ánimo. ¿Por 
qué se ha de dar gato por 
liebre y cobrarlo como si fue
ra faisán? Este símil, aunque 
culinario y tal, debía tenerse 
siempre presente, y así se 
evitarían muchas cosas en 
las que se cae, de ordinario, 
no por los que comeficron 
las faltas, sino por los que 
vinieron después. 

Es lástima*que así ocurra, 
porque de iodo es«) resulta 
que no van las cosas bien de
rechas; menos mal que siem
pre hay quien vele por todos 
y en esta ocasión está cl Al
calde, que habló muy bien 
cuando dijo que ya se diria 
la úlfima palabra, antes de 
soltar los cuartos. lEso es lo 
mejor, señor Alcalde!, no ser 
blando de mano y que la gen
te aprenda que al que paga 
hay que servirlo, y en el 
Ayuntamiento el que paga es 
cl pueblo. 

Les digo a ustedes que es
tuvo la sesión bien, y que si 
confinúan así no me da cui
dado que me toquen, y aun
que mi «compañero» el en
cargado por LEVANTE AGRA
RIO de la reseña de ellos, di
ga que le birio el tífulo de 
sus cuartillas, yo me gusta 
dar cuenta a mi modo de lo 
que observo, para que se en
tere todo el mundo y no crean 
que se marcha a cencerros 
tapados. 

PESQUISA 

Cuestiones muy interesantes 

a p l u r a l i d a d d e c a r g o s 
Ha sido «El Debate», diario 

muy afecto a la situación, cl 
que ha puesto sobre cl tapete 
la interesante cuestión de la 
pluralidad de cargos;¡¡es decir 
que haya funcionarios que 
perciban diversos sueldos o 
emolumentos, El Gobierno cn 
una Nota oficiosa ha salido 
al encuentro de las indicacio
nes del periódico derechista, 
queriendo justificar aquellos 
casos que pueden presentar
se por que se trata de «valo
res mentales de primera cate
goría». 

«A B C», no s e muestra 
conforme con la acumulación 
de cargos y retribuciones, cn-
tendiendoquecualquier cargo 
o desfino es bastante para 
observar una aptitud. Es este 
un criterio completamente di
vergente del que sustenta el 
Gobierno. 

Quedan,. pues, dibujadas 
dos tendencias; la pluralidad 
y la singularidad. Nosotros, 
y dicho sea con toda clase de 
respetos para la tesis contra
ria, optamos por la segunda. 
Es más, hilando bien fino, 
iríamos a las incompatibilida
des cn un senfido restricfivo 
a remacha-marfillo.El funcio
nario debe estar bien retri
buido, para vivir con holgura 
y decencia, y soloa la función 
que se le asigne ha de prestar 
su acfividad y competencia. 

Acumulándole cargos lle
gará a suceder que a ningu
no d ellos les prestaría e 1 
cuidado debido. 

Conforme con el Gobierno 
en que tal polífica lleva al 
presupuesto economías y a 
que con gratificaciones y die
tas, (pues dos sueldos engen
dran incompafibilidades) se 
va firando y evitando dispen
dios muy fáciles de concebir, 
pero difíciles de cubrir cuando 
ios presupuestos de ingresos 
no son lo suficiente nutridos 
para satisfacer el capííulo de 
gastos. 

De otra parte sucederá que 
la administración pública en 
su gama profusa y complica
da de organismos, llegaría a 

l> estar regida por un número 
exiguo de funcionarios, con 
infinitos d c s d oblamientos, 
que nos traerían, o nos traen, 
a que un expediente es infor
mado, cn sus varios aspec-

\ tos, por una misma persona 
\ en diversas competencias y 
\ aún en facultades consultivas 
I o inspectoras. 

Esfimamos—repefi m o s— 
que ei funcionario ha de estar 
bien retribuido, pero exclusi
vamente cn su sifio. Un Abo
gado del Estado como tal 
Abogado, un Ingeniero como 
Ingeniero, un Médico como 
Médico, un Militar como Mi
litar. Y nada más. Solo nos 
vamos con cl Gobierno en 
aquellos casos en que se tra
ta de «valores mentales de 
primera categoría». 

Téngase en cuenta que si así 
pensamos cn cuanto aacumu-
iación de dietas, grafificacio-
nes o indemnizaciones, no es 
necesario q u e afirmemos 
nuestra disconformidad abso
luta en cuanto se refiere al 
acaparamiento de ca r g o s, 
aunque sean solamente hono
ríficos, que en nuestra capital 
se presentan en un irritante 
ejemplo, y que no sabemos 
por qué es tolerado; dejando 
a salvo las personas que cn 
el terreno parficular nos me
recen todo género de consi
deraciones. 

Hemos de seguir tratando 
sobre este asunto. 

EL DOLOR DE MUELAS DESAPA
RECE EN EL ACTO, USANDO LA 

ODONTINA NATI 
Ventas en farmacias 

letfciero loeai 
Ayer mañana cn la iglesia 

de San Lorenzo, contrajeron 
los indisolubles lazos del 
matrimonio, nuestro buen ami 
go don Félix Sánchez Peréz, 
Y la bella sefiorita Aurora 
Vallejo Quijarro. 

Actuaron de padrinos don 
Antonio López Martínez y la 
virtuosa señorita Maria Luisa 
Guijarro Vallejo, hermana de 
la novia. 

Firmaron el acta como tes-
figos por parte del novio don 
Francisco Martínez Garcia, 
don José Carrillo Lozano y 
don Juan Guerrero Ruiz: por 
la contrayente don Francisco 
Padin Alvarez, don Enrique 
Diez de Isla y don José Ro
bles López, actuando de Juez 
cl que lo es propietario del 
Distrito de la Catedral don 
Gonzalo Varcárcel. 

Los asistentes al acto fue
ron obsequiados con un de
sayuno cn el hotel Amat. 

El nuevo matrimonio ha 
safido para Alicante, Valen
cia y otras poblaciones. 

Deseamos a la enamorada 
pareja toda clase de felicida
des y una eterna luna de 
miel. 

Acompañada de su señora 
madre ha regresado de Ma
drid la 'señora dofia María 
Bosque Buendía esposa del 
cabo de la guardia civil de la 
comandancia de Albacete don 
José López Laurcro e hija de 
nuestro esfimado amigo don 
Joaquín Bosque. 

La señora de López que fué 
a la corte a buscar alivio a la 
enfermedad que le aqueja vie
ne muy mejorada. 

De todas veras nos alegra
mos, deseándole un rápido 
restablecimiento. 

Desde el día primero del 
próximo mes de mayo, al 31 
del mismo, queda abiería la 
matricula no oficial en la 

Aplazamiento de confe
rencia 

Ha sido aplazada para el 
día 26 la conferencia que te
nía que celebrarse cn la Uni
versidad por cl sefior Ove
jero. 

Secretaria de este centro de 
once a una y de cuatro a seis 
de la tarde. 

Los exámenes se verifica
ran a mediados del mes de 
junio. 

Lo que se avisa a los inte
resados, para los efectos 
consiguientes. 

Para hacerles entrega de 
un documento relacionado 
con su actual situación mili
tar, debe hacer su presenta
ción en este Gobierno Militar 
de Murcia, cn día laborable 
de 12 a 13, los soldados li
cenciados, Pedro Alcázar Ce 
garra y Juan Marín López. 

Vida deportiva 
EL CAMPEONATO D E 

PRIMERA C A T E G O R Í A 
GRUPO B 

El pasado domingo en cl 
campo de Zarandona conten
dieron cn parfido de campeo
nato del grupo B de primera 
categoría, cl Stadium Peral 
de Cartagena y Imperial F. C. 
de esta localidad. 

El parfido transcurrió cn 
un completo dominio de los 
imperialistas que impusieron 
su preciosista juego de pases 
cortos por bajo, marcando a 
sus contrarios sietes tantos, 
todos ellos de enorme ejecu
ción y muy vistosos. 

Los chicos carmelitanos 
bordaron excelentes combina 
ciones, con lo que demostra
ron poseer una técnica admi
rable y estar en una forma 
excelente. 

Los goals fueron marcados 
por Albaladejo (5), Rene y 
Perichales. 

El Stadium consiguió ei 
tanto del honor por media
ción de su interior izquierda. 

El Imperial pudo haber con 
seguido por lo menos cuatro 
goals más si sus delanteros 
en el momento preciso no hu
biesen malogrado las ocasio
nes por precipitación. 

LOBBNZO^ 


